ないました。 ないました。 ないました。 ないました。 私のこのお部屋にいらっしゃい。 静かに部屋を出て行きなら僕を長椅子に坐らせて、その時また授業の鐘がなったので、机の上ら僕を長椅子に坐らせて、その時また授業の鐘がなったので、机の上ら僕を長椅子に坐らせて、その時また授業の鐘がなったので、机の上ら僕を長椅子に坐らせて、その時また授業の鐘がなったので、机の上ら業を表がすます。 ないました。 ないました。

でいつの間にか泣き寝入りをしていたと見えます。少し痩せて身長の して、笑いも何も引っ込んでしまいました。 なっていた葡萄の房をつまみ上げましたが、すぐ悲しいことを思い出 高い先生は笑顔を見せて僕を見おろしていられました。僕は眠ったた どはとても食べる気になれないで、いつまでも泣いていました。 かしそうに笑いかえしながら、 めに気分がよくなって今まであったことは忘れてしまって、少し恥ず と思うと、僕は本当に悪いことをしてしまったと思いました。葡萄な てしょうがない程悲しくなりました。あの位好きな先生を苦しめたか しんとするほどあたりが静かになりました。僕は淋しくって淋しくっ ふと僕は肩を軽くゆすぶられて眼をさましました。僕は先生の部屋 時がやがやとやかましかった生徒達はみんな教室に入って、 慌てて膝の上からすべり落ちそうに 急に 55 50

悲しく思いますよ。きっとですよ。」あっても学校に来なければいけませんよ。あなたの顔を見ないと私は のまいましたから、あなたもお帰りなさい。そして明日はどんなことが「そんなに悲しい顔をしないでもよろしい。もうみんなは帰ってし

ました。僕はいつものように海岸通りを、海を眺めたり船を眺めたりそういって先生は僕のカバンの中にそっと葡萄の房を入れて下さい

しまいました。しながら、つまらなく家に帰りました。そして葡萄をおいしく食べて

「※」次の日が来ると僕は中々学校に行く気にはなれませんでした。お腹が痛くなればいいと思ったり、頭痛がすればいいと思ったりない。だうしても学校の門を入ることは出来ないように思われたのでった。どうしても学校の門を入ることは出来ないように思われたのでった。どうしても学校の門を入ることは出来ないように思われたのでったら先生は屹度悲しく思われるに違いない。もう一度先生の顔だけはなんといっても見たくてしかたがありませんでした。僕が行かなかったら先生は屹度悲しく思われるに違いない。もう一度先生の顔だけはなんといっても見たくてしかたがありませんでした。僕が行かないのたら先生は屹度悲しく思われるに違いない。もう一度先生の神さない。だだその一事があるばかりで僕は学校の門をくぐりました。

けて下さいました。二人は部屋の中に入りました。 二人の足音を聞きつけてか、先生はジムがノックしない前に戸を開

ました。僕はでも●あんまり勝手過ぎるようでもじもじしていますも上手に握手をなさい。」と先生はにこにこしながら僕達を向い合せいます。二人は今からいいお友達になればそれでいいんです。二人とたね。ジムはもうあなたからあやまって貰わなくってもいいと言って「ジム、あなたはいい子、よく私の言ったことがわかってくれまし∞